

L'acné sévère est souvent traitée inutilement avec des antibiotiques

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-11-09 23:31:39 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude américaine, l'acné sévère est souvent traitée avec des antibiotiques inefficaces pendant trop longtemps.

Dans leur étude, les chercheurs de l'Université de New York ont examiné en détail les antécédents médicaux de 137 patients, tous âgés de plus de 12 ans, et traités au Centre médical NYU Langone pour des affections cutanées sévères, entre 2005 et 2014. Ils ont constaté que, en moyenne, les patients avaient été maintenus sous antibiothérapie initiale pendant 11 mois avant que leur médecin admette que les médicaments n'agissaient pas et passe au traitement par isotrétinoïne. Les patients ont fini par recevoir de l'isotrétinoïne, qui est donnée à contrecœur en raison de ses effets secondaires potentiels. Les auteurs observent qu'il y avait un décalage de près de six mois en moyenne entre le moment où l'isotrétinoïne était mentionnée pour la première fois par leur médecin et le moment où les patients commençaient à la prendre. Ils proposent de limiter ces antibiothérapies à deux à trois mois chacune, ou six mois pour l'ensemble des antibiothérapies, sauf si des améliorations importantes sont visibles.